

130 ans des troupes de montagne



Photos : 27^{ème} Brigade d'Infanterie de Montagne
Conception : Groupement Rhône-Alpes de Philatélie 2018

L'ESPRIT DE CORDÉE AU SERVICE DE LA FRANCE

2018 est l'année de la commémoration des 130 ans d'existence des Troupes de montagne.

Ces unités d'élite, aguerries aux exigences extrêmes du combat en montagne, ont participé depuis 1888 à tous les conflits et événements majeurs que la France a connus. Leur efficacité et leur performance sont reconnues unanimement au niveau international.

